

Los Playmobil se visten de Moros y Cristianos

06/06/2018



Imagen de la recreación de los Moros y Cristianos con Playmobil | Jesús Cruces.

La centenaria tienda Juguettos de la calle Nueva está atrayendo la atención de todo el que por allí pasa gracias a su exposición de Playmobil dedicada a los Moros y Cristianos. En figuras de 7,5 centímetros se puede ver a los embajadores, a festeros de cada una de las comparsas e incluso a San Antón con su cerdico portado a hombros por la comparsa de Moros Musulmanes, que este año llevará al santo anacoreta. Tras horas de trabajo apasionado, dos trabajadoras han conseguido recrear con unas 100 figuras el sentir de la fiesta, atrayendo cientos de miradas hacia el escaparate de Juguettos.

Desde su creación en 1973 las figuras de Playmobil se han convertido para niños y mayores en una referencia, una **afición para algunas personas que** disfrutan recreando la historia o películas con estas figuras. Se estima que hay unas 3.000 millones de figuras en todo el mundo, cifra equivalente a la población de China e India juntas y se estima que cada segundo se fabrican 3,2 figuras. Ahora, gracias a Rosana Martí y Alba Pérez de Juguettos, los Playmobil también consiguen captar la idiosincrasia de las fiestas más multitudinarias de Elda.



Se trata de una representación cuidada en la que se puede ver a los embajadores luchando a las puertas del castillo de embajadas, las capitanías, festeros de cada una de las comparsas y hasta el San Antón y su cerdico creado con plastilina. Martí y Pérez han cuidado hasta el más mínimo detalle, incluso el vestuario de las comparsas está elaborado con la tela original, cedida por la mercería y tienda de trajes festeros Retri. Incluso han tenido a bien recrear a los medios de comunicación locales que cada año cubren cada acto festero, Valle de Elda y Tele Elda.

Llama la atención la minuciosidad **de las recreaciones como** los trajes de cada comparsa con un esmero y detalle extraordinarios. Además de la Embajada Mora también han representado la **Ofrenda de flores.**

Estas jóvenes son festeras de corazón, y aunque no salen en los actos, disfrutan de cada uno de ellos y esperan las fiestas con ganas. Martí explica que la idea surgió hace poco más de una semana, pues les gustan las manualidades y decidieron representar a las fiestas con estas piezas de juguete. Y están satisfechas con el resultado, pues a pesar de las horas de trabajo, en solo unos días ha supuesto todo un éxito, ya que son muchas las personas que se acercan a disfrutar de esta representación.

Aunque este ha sido el primer año en el que se ha llevado a cabo este proyecto, ya afirman que el año que viene, el del 75 aniversario de los Moros y Cristianos de Elda, repetirán, pero en lugar de ocupar una pequeña parte de un escaparate desean utilizarlo entero. Su idea es comenzar a trabajar dos meses antes de Moros y Cristianos y ampliar la exposición con cada detalle de la fiestas, como por ejemplo la fanfarria zíngara.

Habrá que esperar al año que viene para conocer cómo vuelven a sorprender a los eldenses con su talento.



Han recreado con detalle cada una de las comparsas | Jesús Cruces.